
水道部企画室

開催 出席委員 主な議題 概要・意見

　　第１回
　令和4年10月27日
　（2022年）

１５名

(1)委嘱状交付
(2)会長及び副会長の選出
(3)水道事業経営審議会について
(4)水道事業の概要と今後の審議事項について

（概要）
・水道事業の現状と課題、すいすいビジョン2029の概要について説明。
・審議会の概要、これまでの審議経過や今後の審議内容について説明。
　
（意見）
・耐用年数を目途に管路更新していると思うが、耐用年数を超過していない場合で
も事故が発生した事例があることから、更新にコストが掛かることは理解できるも
のの、ペースアップすべき。
・地下水利用専用水道について議論するに当たり、何が課題で吹田市としてどのよ
うに捉えているか。
・広報用動画の内容を広く知ってもらうためにも、動画を見てもらえるような働き
掛けが必要だと感じた。

　　第２回
　令和5年3月17日
　（2023年）

１３名

(1)すいすいビジョン2029に基づくアクションプラン
   の評価について
(2)地下水等利用専用水道について
(3)その他

（概要）
・アクションプランの実績と評価や令和５年度の計画について説明
・地下水等利用専用水道の概要、本市の現状やこれまでの対応、今後の課題などに
ついて説明
　
（意見）
・管路の更新については、予算の関係もあると思うが、年間どの程度の更新をする
必要があるのか見極め、取り組んでほしい。
・事業者が市の水道を選択するか、地下水利用を選択するかは、逓増度だけではな
く、近隣市との料金差も影響するため、その点にも留意するべき。
・吹田市の浄水所で利用している地下水については、水位等のモニタリングをして
いるかと思うが、持続可能な地下水利用に向けて、今後も適正に管理してほしい。

　　令和5年（2023年）7月21日
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